



# Sunday's brunch

12:00 Uhr bis 16:00 Uhr

## Pani Puri <sup>g,h</sup>

Runde, hohle, knusprig frittierte Teigtaschen, gefüllt mit Kartoffeln und Kichererbsen. Serviert mit aromatisierten, würzigen Wasser mit Minzgeschmack

*Round hollow crispy fried dumplings stuffed with potatoes & black chickpeas. Served with flavored spicy and mint tangy water*

## Samosa Chaat <sup>g,h</sup>

Mit Kartoffeln und Erbsen gefüllte Teigtasche serviert mit Kichererbsen, Salat und hausgemachten Chutneys

*Dumpling filled with potatoes and peas served with chickpeas, salad and homemade chutneys*

## Anda oder Paneer Bhurji <sup>c,g</sup>

Wahlweise Rührei oder Rührkäse, Zwiebeln, Tomaten, grünem Chili und frischem Gemüse, serviert mit Paratha-Brot

*Scrambled egg or cottage cheese with onions, tomato, green chili, and fresh vegetables served with Paratha*

## Paratha mit Raita <sup>g,h</sup>

Vollkornbrot gefüllt mit Paneer oder Kartoffeln oder Blumenkohl, grüner Chili, Ingwer und Coriander serviert mit würzigem Joghurt

*Wholemeal bread filled with paneer or potatoes or cauliflower, green chilies, ginger and coriander served with raita*

## Channa Bhatara <sup>g,h</sup>

Fluffiges frittiertes Fladenbrot serviert mit Kichererbsen, in einer Tomaten,- Ingwer und Zwiebel Masala Sauce with Salat und Pickle

*Fluffy fried flatbread served with chickpeas in a tomato,- ginger and onion masala sauce with salad and pickle*

## Masala Tacos <sup>g,h</sup>

Drei Tacos aus Maismehl gefüllt mit Paneer oder Lammhackfleisch sowie Kichererbsen, Salat und hausgemachten Chutneys

*Three tacos made of corn filled with paneer or minced lamb and chickpeas, salad and homemade chutneys*

## Mera Sunday Dessert

Wöchentlich wechselnde Süßspeisen (z.B: Reis Puddings, Kuchen, Halwa)

*Weekly changing desserts (e.g. rice puddings, cakes, Halwa)*

